

Peringati Hari Pahlawan, Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Gelar Bakti Sosial Peduli Pendidikan

Agung widodo - JATENG.WARTAWAN.CO.ID

Nov 9, 2023 - 19:19



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial Dengan Tema "Peduli Pendidikan" di SD Inpres Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (9/10/2023).

NDUGA- Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan tahun 2023, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad melaksanakan kegiatan bakti sosial dengan tema "Peduli Pendidikan" di SD Inpres Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (9/10/2023).

Kegiatan "Peduli Pendidikan" meliputi penyerahan bantuan alat tulis sekolah, terdiri dari buku tulis, buku gambar, buku cerita, peta Indonesia dan alat peraga pendidikan.



Pagi itu, setelah brifing kegiatan oleh Pasiter Satgas Lettu Inf Sunariyo paket Peduli Pendidikan telah disiapkan dengan total ada 5 kardus. Selanjutnya 35 personil Pos Kotis dengan menggunakan dua kendaraan truk lapis baja menuju ke SD Inpres Keneyam.

Kegiatan hari ini merupakan program teritorial bakti sosial yang digagas langsung oleh Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P dalam rangka peringatan Hari Pahlawan 2023 yang bertema "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan".

Tiba di SD Inpres Keneyam personil Pos Kotis disambut meriah oleh siswa-siswi dan para dewan guru, mereka semua tidak asing lagi dengan sosok pak tentara Ksatria Pandawa Kostrad yang selama ini telah mengadakan berbagai kegiatan teritorial bersama.



Seluruh siswa-siswi baris rapi di lapangan upacara, para dewan guru pun semuanya tampak mengatur barisan perkelas, suasana begitu meriah karena anak-anak sudah tau akan mendapatkan hadiah dari Om Tentara Kostrad.

"Selamat pagi adek-adek, apa kabarnya hari ini, semua semangat ya, luar biasa sekali semangatnya, om-om tentara dari Pos Satgas 411 Kostrad hari ini akan memberikan hadiah alat tulis sekolah untuk adik-adik, biar semangat belajar, meraih cita-cita, apalagi besok kita akan memperingati Hari Pahlawan tahun 2023, kita maknai untuk semangat lagi belajar," ucap bapak teritorial Lettu Sunariyo saat sambutan.

Nanti semuanya akan dapat paket lengkap alat tulisnya, pesan dari om tentara adik-adik semuanya harus semangat sekolahnya, menuntut ilmu dan meraih cita-cita masa depan.

Terpisah Letkol Inf Subandi atau yang kerap kita sapa Bang Alex mengatakan, pada momen peringatan Hari Pahlawan tahun 2023, kita kembali melaksanakan program "Peduli Pendidikan" kegiatan hari ini kita fokuskan di SD Inpres Keneyam dengan membawa 8 kardus paket alat tulis lengkap.

Ini merupakan implementasi dari komitmen Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, di bulan kelima bertugas di wilayah Kabupaten Nduga (bawah), kami tak henti-hentinya untuk menghadirkan kebahagiaan bagi semua.

Berbagai kegiatan teritorial terus kita lakukan, borong hasil bumi, pos senyum, pelayanan kesehatan gratis, pondok Pintar Pandawa, peduli gizi, ngopi bareng, dan peduli pendidikan.

"Harapannya kegiatan ini dapat bermanfaat, menumbuhkan semangat belajar bagi adik-adik kita siswa-siswi sekolah dasar, karena ini bukan kegiatan pertama

kali dengan mereka, komitmen kami untuk peduli pada pendidikan anak-anak supaya mereka semua meraih cita-citanya, menjadi generasi penerus bangsa yang akan membangun Papua di masa depan," pungkas Abituren Akademi Militer tahun 2004 itu.

"Barang-barang ini kita datangkan langsung menggunakan pesawat, biar cepat sampai dan bisa dibagikan kepada anak-anak, biar anak semua senang, dapat hadiah lagi dari Pak Tentara, mereka awal Oktober lalu juga dapat hadiah paket pendidikan, sekarang Hari Pahlawan kita kasih lagi," jelas Bang Alex.

Kepala Sekolah SD Inpres Keneyam Bapak Yohanes Karapa menyampaikan ucapan terima kasih atas hadiah alat tulis untuk siswa-siswinya, terlihat anak-anak sangat senang dan gembira atas kehadiran prajurit TNI Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad datang ke sekolah.

"Hadirnya bapak-bapak tentara ini jadi semangat untuk anak-anak, mereka sudah sering di undang ke Pos Satgas acara-acara, sangat bagus dan memotivasi anak-anak, kami semua sangat apresiasi dengan kegiatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, bermanfaat sekali bagi siswa-siswi," ucap Bapak Yohanis.

Yason Yeremia Nasa salah satu dewan guru mengatakan kegiatan bagus sekali yang dilaksanakan oleh bapak-bapak TNI Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad, mudah-mudahan kedepannya nanti makin banyak kegiatan lagi.

"Senang kami sekarang banyak kegiatan Satgas bersama-sama dengan anak-anak, sangat positif dan memotivasi mereka meraih cita-cita yang tinggi," ucap Yason.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad